

Die Bio-Bauern im San Rafael-Tal

Projekttitel

Umsetzung von Bio-Landwirtschaft im San Rafael- Tal

Projektbeschreibung

Dieses projekt ist aus dem Projekt Ein Schulhof wie im Schlaraffenland hervorgegangen: Die beeindruckenden Plantagen, welche die Schüler der Schule in Nivin innert kurzer Zeit anlegen konnten, stiessen bei den Eltern auf Bewunderung und waren ihnen Anreiz, es ebenfalls mit der Bio-Landwirtschaft nach Permakultur-Methoden zu versuchen.

Unser Projektpartner Horizonte Corporativo entwickelte daraufhin in Zusammenarbeit mit den interessierten Eltern, die zumeist auch Bauern sind, das Projekt, welches nun durch sahee unterstützt wird und der nachhaltigen Landwirtschaft in diesem Tal zum Durchbruch verhelfen soll.

Ort

Peru:
Casma, Ancash

Begünstigte

Bis zu 40 Bauern und ihre Familien, die ihre Produktionsmethoden auf biologischen Landbau umstellen

Projektkosten

CHF 140'000.–

Projektkosten und Begleitung durch sahee

wovon sahee CHF 60'000.– trägt.

sahee steht in regelmässigem Austausch mit dem Projektleiter und besucht die Organisation wie auch die Bauernfamilien, die am Projekt teilnehmen, jährlich.

Zeitraum der Unterstützung

1. Juli 2015 bis 30. Juni 2018

Lokaler Partner

Horizonte Corporativo

Link

www.horizonte-corp.org





Die Projektleiterin erklärt einer Bäuerin die Verwendung von biologischen Insektenfallen



Meerschweinchen sind eine beliebte und einfach zu haltende Delikatesse



Miguel, einer der Teilnehmer, in seinem Permakultur-Garten zusammen mit der Projektkoordinatorin